

Herrn Oberbürgermeister
Steffen Zenner

im Hause

Stellungnahme zum Antrag der Fraktion DIE LINKE., Reg.-Nr. 372-23, vom 23.11.2023

Die Fraktion DIE LINKE stellt folgenden Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, zu prüfen:

- 1. welche Flächen im Stadtgebiet Plauen für Bolzplätze genutzt werden könnten**
- 2. ob im Bereich Schlosshang bis Skaterpark an der Weißen Elster die Möglichkeit besteht, feste Basketballkörbe zu installieren.**

Der Stadtrat Plauen wird im März 2024 über den Stand des Prüfauftrages informiert.

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

zu o. g. Antrag nehme ich wie folgt Stellung:

Zu 1.)

Folgende Bolzplätze werden vom FG Tiefbau/Kommunales Grün betreut:

- Bolzplatz auf der Grünanlage Bärenstein/Spielplatz
- Bolzplatz auf der Grünanlage „Kleinfriesener Park“
- Bolzplatz auf der Grünanlage „Mammengebiet/Spielplatz“
- Bolzplatz auf der Grünanlage „Böschung Äußere Reichenbacher-Straße zur Dr.-Max-Breitung-Str. (sanierungsbedürftig, ohne Tore)

Ferner wurde auf dem neuen Spielplatz in der Elsteraue ein Bolzplatztor aufgestellt.

Folgende Bolzplätze liegen in der Zuständigkeit der GAV:

- Bolzplatz Auenstraße (am Lehrhotel)
- Bolzplatz am Wackersportplatz/Stöckigter Straße (Neugestaltung geplant)
- Bolzplatz Chrieschwitz (im Text erwähnt – beim Sportplatz des FC Fortuna)
- Bolzplatz am Sportplatz in Jößnitz

Auf allen genannten Bolzplätzen kann von jedermann Fußball gespielt werden.
Beim Sportplatz am Lehrhotel ist der Schlüssel im Lehrhotel abzuholen.

Anfragen von Jugendlichen, die einen Platz zum Fußballspielen suchen, erhielt die Stadt Plauen bisher nicht.

Zu 2.)

Die Frage kann so pauschal nicht beantwortet werden. Gewünschte Plätze können gerne auf Eignung überprüft werden.

Mit freundlichen Grüßen


Kerstin Wolf